
会議録 

会議名 日時 場所 記録者名 

じょうほうネット（第 3 回） 令和 3 年 12 月 1 日 公民館 研修室 2 ＊＊＊＊＊ 

出席者 9 名 

 

１．まちづくり推進部会の報告 

早稲田学区公式 LINE の活用、 社協ホームページ（以下、HP と略）の話、公民館などに白い紙を貼り、

そこに情報を貼って誰もが見ることができる情報公開の場になれば。などの報告をした。  

社協公式 LINE の活用、社協 HP の活用についてじょうほうネットからも、各団体でも情報掲載できるよ

うな仕組み作りをしたら良いのではと提案し、推進部の意見として社協に提案するという事になった。 

その後、社協役員会でまちづくり推進部から社協公式 LINE、社協 HP の運営案について提案してもらっ

た。役員会の意見として、提案の方向性としては良いが、情報管理の問題や写真の使い方などの個人情報

に触れる危険性があるので、それについてじょうほうネットで再度意見交換をしてもらいたい、と依頼が

あった。 

    

２．早稲田社協ホームページの活用について【意見交換】 

１）みなさんからのアイデア報告 

早稲田公民館…早稲田公民館の HP からも社協 HP にいける、リンクしていて相互関係にある形になって

いる。広島市の HP のリンクも貼ってあるので、それを見るとだいたいの情報を知る事ができる。 

公民館の HP をどうすればたくさんの人に見てもらえるかが一番の課題。 

女性会…若い世代が少ないので、紙ベースのほうが伝わりやすい。社協だよりや地域への回覧板を使って

やってはいるが、HP を活用した何かをするとなると、ネットを使わない人がどのようにしたら HP を活

用できるかを知りたいなどの意見が出た。 

体協…HP がある事は知っているけど、なかなか見ない人も多い。なぜ見ないかは楽しみにしてる物がな

い、必要な行事などは確認で見るが面白いことがないという気持ちで開く事はない。 

課題として、HP を楽しくできるような仕組みを考えたい。 

青少協…青少協では公民館主催の友楽タイムがあるので、公民館の HP からリンクして詳しく見たりでき

ればたくさんの人に見てもらえるのでは。まちづくり推進部の会議録を載せるようになってから社協のＨ

Ｐも見るようになったので、自分が関わってる事があれば見る。HP の更新が増えればもっと見てもらえ

ると思う。  

民生委員…民生からは HP などもしていない。民生だよりを年２回発行している。 

この意見を聞いて、民生だよりをＰＤＦにしてＨＰに載せるなどすれば、紙で届かない人達も見られるし、

記録にも残るなどの提案がでた。 

早稲田４丁目…今年１度も会合などできていない。何もしていない。 

町内の掲示板を４カ所新調した。鍵付きで鍵がないと情報を貼りだす事もできないので、ほとんど使われ

ていない。 

中学校ＰＴＡ…情報発信となると学校側の許可が必要になるので、告知などお願いする時に安易には動け

ない。中学校のＨＰはスマホからブログのように情報をあげやすく頻度も多くなるので良いとは思うが、

その分情報があふれすぎて、誰もが情報をあげられるようになれば流出なども怖い。 

 

 


